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 «ИТАР-ТАСС» 

Владимир Путин обсудил возможности поддержки молодых 

ученых и перспективы развития науки    

Глава государства встретился сегодня с преподавателями и студентами 

Южного федерального университета, и в ходе беседы прозвучал тезис о 

необходимости создания площадки для общественного диалога под эгидой вуза. По 

мнению одного из участников встречи, за последнее время выросло целое поколение 

молодых ученых, которые потеряли культуру научного общения и сейчас многие 

специалисты в различных областях, по сути, "закрыты в своих национальных 

квартирах", то есть пишут работы только по проблематике тех народов, 

представителями которых являются. 

Владимир Путин считает необходимым разработать отдельную жилищную 

программу для перспективных ученых и молодых преподавателей.  

Также он предложил внести изменения в законодательство, которые бы 

позволили не считать подразделения федеральных университетов, удаленных на 

несколько десятков километров, филиалами.  

Владимир Путин предложил разработать систему продвижения на мировом 

рынке российских субстанций для фармацевтики. 

Владимир Путин поддержал идею создания централизованной магистерской 

программы для консорциумов университетов. "Тогда наш условный студент из 
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Томска мог бы поучиться семестр в Ростове, семестр - в Санкт-Петербурге и 

написать диссертацию в Курчатовском центре", - пояснил свою мысль аспирант.  

http://www.itar-tass.com/c1/745263.html 

 

Минфин прикинул бюджетные потери 

Дефицит бюджета в 2014 году может быть несколько больше 

запланированных 0,2%, заявил министр финансов Антон Силуанов. Замедление 

экономики, импорта и более крепкий, чем предполагалось, курс рубля, согласно 

предварительным расчетам Минфина, приведут к сокращению доходов на 650 млрд 

руб. 

Минфин предварительно пересчитал параметры бюджета на ближайшие годы 

в соответствии с последним прогнозом социально-экономического развития. 

Напомним, Минэкономики в конце апреля понизило прогноз роста ВВП на этот год 

до 3%, а на 2014 год — до 3,6%.  

Он подчеркнул, что сокращение доходов может привести к увеличению 

дефицита бюджета. Министр напомнил, что, согласно бюджетному правилу, все 

расходы бюджета должны быть профинансированы — если для этого не хватает 

текущих доходов, необходимые средства будут получены из Резервного фонда. 

Данное положение не касается условно утвержденных расходов, которые в 2014 

году запланированы в объеме 350 млрд руб.  

http://www.kommersant.ru/doc/2194598 

 

Ватикан опубликовал первый в истории годовой финансовый 

отчет 

Ватикан в среду опубликовал первый годовой финансовый отчет, 

подготовленный Управлением финансовой информации Святого Престола (AIF). 

Как сообщает издание Corriere della Sera, в отчете, состоящем из 64 страниц, 

содержится информация о всех операциях и проверках, проведенных в 2012 году 

финансовыми институтами Ватикана, включая IOR, который выполняет функции 

банка. 

Согласно данным AIF, в прошлом году было зафиксировано шесть 

подозрительных операций против одной в 2011 году, а также зарегистрировано 

почти 2,4 тысячи денежных переводов на сумму более 10 тысяч евро. 

http://www.1prime.ru/finance/20130522/763568449.html 

http://www.itar-tass.com/c1/745263.html
http://www.kommersant.ru/doc/2194598
http://www.1prime.ru/finance/20130522/763568449.html
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Минрегион настаивает на цене 30 тыс. рублей за доступное 

жилье 

Минрегион, Федеральное агентство по строительству и ЖКХ и Агентство по 

ипотечному жилищному кредитованию (АИЖК) сформулировали концепцию 

доступного жилья. Цена 1 кв. м жилья экономического класса, приобретаемого 

гражданами по фиксированным ценам на этапе строительства, не должна превышать 

80% рыночной стоимости жилья аналогичной категории в соответствующей 

местности. И одновременно не должна быть больше 30 тыс. рублей за 1 кв. м общей 

площади.  

Предполагается, что девелоперы смогут продавать жилье по ценам ниже 

рыночных за счет того, что государство возьмет на себя расходы, связанные с 

подбором участка и подключением к сетям. Доступные квартиры можно будет 

купить через специальные ипотечные программы для отдельных категорий граждан, 

которые предложит АИЖК. Также из бюджета выделят субсидии, которые позволят 

погасить первый взнос ипотеки, — 20% от стоимости квартиры. В 2013–2017 годах 

планируется создавать не менее 5 млн кв. м доступного жилья ежегодно. 

При предложенной Минрегионразвития цене, не превышающей 30 тыс. 

рублей за 1 кв. м, в большинстве городов девелоперам экономически невыгодно 

участвовать в таких проектах, даже если государство предоставит землю и решит 

проблемы с коммуникациями, уверен Григорий Алтухов. Себестоимость 

проектирования и строительства дома с благоустройством территории вряд ли будет 

ниже заявленной цены. 

http://izvestia.ru/news/545075 

 

Девелоперам разрешат строить без проекта планировки  

Публичные слушания по проектам планировки станут невозможными. Зато 

новые правила помогут сократить срок строительства на полгода 

 Коммерческим компаниям, занимающимся строительством, не надо будет 

согласовывать проект планировки территории. Соответствующие поправки в 

Градостроительный кодекс подготовил Минрегион России. Прежний порядок 

согласования сохранится для линейных объектов (дороги, трубопроводы, линии 

электропередачи и т.п.) при комплексном освоении территории для проектов, 

реализуемых государством.   

Проект планировки территории — градостроительная документация, которая 

определяет границы застройки участка, расположение на нем объектов инженерной 

и социальной инфраструктуры и т.п. 

http://izvestia.ru/news/545075
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http://izvestia.ru/news/550716 

 

Промышленность продолжает замедляться 

Промпроизводство в апреле выросло на 2,3%  

Промышленное производство в России в апреле выбралось из стагнации 

первого квартала, но сохраняет общую тенденцию к замедлению. По данным 

Росстата, в апреле промышленность выросла на 2,3% в годовом выражении, 

сократившись при этом на 0,9% по сравнению с мартом (с исключенной 

сезонностью). За четыре месяца рост промпроизводства в годовом выражении 

составил 0,5%. Наибольшее замедление роста в апреле продемонстрировали 

обрабатывающие отрасли: нефтепереработка, металлургия и машиностроение. 

http://www.kommersant.ru/doc/2194627 

 

Алексей Кудрин считает, что главную роль в росте экономики 

должны играть частные инвестиции    

Главную роль в поддержании роста экономики РФ должны играть частные, а 

не государственные инвестиции. Такое мнение высказал бывший министр финансов 

России Алексей Кудрин, отвечая на вопрос ИТАР-ТАСС о возможной роли 

государственных фондов развития в РФ в ходе проходящей в британской столице 

инвестиционной конференции "Россия зовет!" /"RUSSIA CALLING!"/, 

организованной банком ВТБ. 

Бывший глава Минфина также считает необходимым шагом создание в 

России Росфинагентства, которому планируется передать в доверительное 

управление средства Резервного фонда, Фонда национального благосостояния, а 

также управление госдолгом. 

"Росфинагентство необходимо России, - заявил он, касаясь обсуждаемых в 

Госдуме планов создания подобной структуры. - Это принятая международная 

практика управления ресурсами", - полагает Кудрин. 

http://www.itar-tass.com/c16/744050.html 

 

 

 

 

http://izvestia.ru/news/550716
http://www.kommersant.ru/doc/2194627
http://www.itar-tass.com/c16/744050.html
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Минфин временно отказался от налогов на доходы по депозитам 

Министерство финансов РФ отказалось от налогообложения процентных 

доходов по банковским вкладам, сообщил журналистам заместитель министра 

финансов России Сергей Шаталов. Господин Шаталов напомнил, что в настоящее 

время доходы граждан в виде процентов по депозитам не облагаются подоходным 

налогом при условии, что они не превышают ставки рефинансирования ЦБ плюс 5 

процентных пунктов. 

http://www.kommersant.ru/news/2193830/rubric/3 

 

Тарифы на электроэнергию пересмотрят к сентябрю  

Правительство РФ предлагает поэтапный отказ от перекрестного 

субсидирования в электроэнергетике. На "Деловом завтраке" в "РГ" глава 

Министерства энергетики Александр Новак рассказал, зачем нужно ликвидировать 

перекрестное субсидирование и как будет налажен этот процесс.  

Новак: Основная проблема, почему мы должны снижать перекрестное 

субсидирование, заключается в том, что тарифы для наших отраслей экономики 

становятся выше и неконкурентоспособней по сравнению с тарифами в других 

странах. 

Новак: У нас есть утвержденный прогноз социально-экономического развития 

на 2013-2015 годы. Сейчас в прогнозе рост тарифов на электроэнергию для 

населения предусмотрен в размере от 12 до 15 процентов каждый год. Но к 

сентябрю эти темпы роста могут быть пересмотрены с учетом тех поручений, 

которые были даны правительством и президентом РФ. 

http://www.rg.ru/2013/05/22/novak-site.html 

 

Главной проблемой экономики России является недостаточный 

рост инвестиций - замглавы ЦБ РФ    

 Так считает заместитель председателя Центрального банка РФ Алексей 

Улюкаев. Об этом он заявил во вторник в ходе проходящей в британской столице 

инвестиционной конференции "Россия зовет!" /"RUSSIA CALLING!"/, 

организованной российским банком ВТБ. 

"Единственным серьезным вопросом для российской экономики являются 

инвестиции. Сейчас у нас нулевой рост инвестиций", - заявил он. "Вопрос 

заключается в том, сможет ли смягчение монетарной политики стимулировать рост 

http://www.kommersant.ru/news/2193830/rubric/3
http://www.rg.ru/2013/05/22/novak-site.html
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инвестиций? Мой ответ - совсем нет, это невозможно. Это совсем другая сфера 

экономики", - считает замглавы российского Центробанка. 

http://www.itar-tass.com/c16/744253.html 

 

Госуслугами поручат заняться "Почте России" 

"Почта России" и ФГУП НИИ "Восход" станут едиными исполнителями по 

проекту "Электронное правительство". При этом в ведение почтовой службы 

попадет портал госуслуг, а вторая организация будет заниматься разработкой IT-

систем. Решение об этом было принято по результатам встречи президента РФ 

Владимира Путина с министром связи Николаем Никифоровым. 

На данный момент единым исполнителем проекта "Электронное 

правительство" является "Ростелеком", который планируется приватизировать.  

http://top.rbc.ru/society/22/05/2013/858739.shtml 

 

Д.Медведев пообещал направить 90 млрд руб. на социальное 

развитие села 

На социальное развитие села предполагается выделить около 90 млрд руб. в 

2013-2015гг., сообщил премьер-министр РФ Дмитрий Медведев, выступая на 

заседании совета при президенте по реализации приоритетных национальных 

проектов и демографической политике. Треть из этих средств будет выделена из 

федерального бюджета. При этом в 2008-2012гг. на эти цели было выделено около 

200 млрд руб. 

Премьер также перечислил пять основных задач по социальному развитию 

села, первая из которых - это обеспечение жильем. Вторая задача – это повышение 

заработной платы врачам и учителям в сельской местности. Третья задача - 

строительство дорог. Еще одна задача – это развитие школ, которые в сельской 

местности по-прежнему остаются малокомплектные. Наконец, пятая задача – это 

сельские клубы и спортивные объекты на селе. 

http://top.rbc.ru/economics/22/05/2013/858737.shtml 

 

 

 

http://www.itar-tass.com/c16/744253.html
http://top.rbc.ru/society/22/05/2013/858739.shtml
http://top.rbc.ru/economics/22/05/2013/858737.shtml
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Новым главой аппарата правительства РФ в ранге вице-

премьера назначен Сергей Приходько  

Новым руководителем аппарата правительства в ранге вице-премьера после 

ухода в отставку в начале мая Владислава Суркова стал Сергей Приходько, который 

был его первым заместителем, а потом стал временно исполняющим обязанности 

главы аппарата, сообщил пресс-секретарь президента РФ Дмитрий Песков. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80653/ 

 

В Татарстане шесть телеканалов прекратили цифровое эфирное 

вещание 

С сегодняшнего дня шесть региональных телеканалов Татарстана - "ТНТ", 

"ТНВ", "Звезда", "Телекомпания "Казань", "Телеканал REN-TV" и "Телекомпания 

"Эфир" - прекратили цифровое эфирное вещание из-за отсутствия необходимой 

лицензии. Теперь они могут транслировать передачи в эфире только в аналоговом 

формате. Таким образом, качественной трансляции региональных каналов лишились 

порядка 50 тысяч семей в Казани и части близлежащих районов. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/22/05/2013/858710.shtml 

 

Половина нефти Татарстана добывается за счет новых 

технологий 

"Половина нефти в Татарстане добывается за счет новых методов, мы 

используем все передовые мировые технологии. Если бы у нас не было науки, 

решить эту задачу было бы сложно" – заявил президент республики Рустам 

Минниханов сегодня в Томске на пленарном заседании XV форума INNOVUS 

"Энергия инновационного развития". 

Он назвал сохранение добычи нефти в РТ на нынешнем уровне 32 млн тонн в 

год одним из приоритетов экономики республики, сообщает пресс-служба 

президента.  

Р. Минниханов считает, что регионы должны развивать именно то сферы, в 

которых он конкурентоспособен. При этом, он заявил о необходимости искать 

новые ниши для развития экономики, в качестве примера он привел сотрудничество 

в "Роснано" и "Росатомом".  

http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/22/05/2013/858634.shtml 

 

http://www.business-gazeta.ru/article/80653/
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/22/05/2013/858710.shtml
http://rt.rbc.ru/tatarstan_topnews/22/05/2013/858634.shtml
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Премьер-министр РТ и представители Moody"s обсудили 

перспективы сотрудничества. 

Сегодня в Доме правительства РТ премьер-министр Татарстана Ильдар 

Халиков встретился с представителями международного рейтингового агентства 

Moody's Investors Service.  

В ходе встречи стороны обсудили перспективы дальнейшего сотрудничества 

Татарстана с агентством Moody's Investors Service и повышение инвестиционной 

привлекательности Татарстана, сообщает пресс-служба президента РТ. Также в 

пресс-службе пояснили РБК-Татарстан, что республика уже давно взаимодействует 

с агентством и встреча была посвящена аспектам уже существующего 

сотрудничества. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/22/05/2013/858621.shtml 

 

Рустам Минниханов рассказал об экономике РТ в Томске на 

форуме, посвященном инновациям в сырьевых отраслях 

Сегодня президент РТ Рустам Минниханов выступил на пленарном заседании 

XV форума INNOVUS в Томске. В состав татарстанской делегации на форуме также 

входят министр экономики республики Мидхат Шагиахметов, помощник 

президента РТ по экономическим вопросам Айрат Хайруллин. 

Наличие автомобильных заводов в республике позволяет создать центр 

производства автокомпонентов, а специальные инновационные площадки для 

малого и среднего бизнеса уже сейчас суммарно дают годовую выручку почти $2 

миллиарда. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80610/ 

 

Рустам Минниханов провел в Томске заседание комитетов 

ассоциации инновационных регионов России 

Заседание комитетов ассоциации инновационных регионов России (АИРР) 

провел сегодня в Томске председатель совета АИРР, президент Татарстана Рустам 

Минниханов. 

Открывая заседание, Минниханов отметил, что АИРР проделала большую 

работу и в ряде задач близка к решению. Так, о предложениях ассоциации по 

вопросу господдержки инжиниринговых центров уже доложено премьер-министру 

России Дмитрию Медведеву. 

http://rt.rbc.ru/tatarstan_freenews/22/05/2013/858621.shtml
http://www.business-gazeta.ru/article/80610/
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В ходе заседания Минниханов отметил недостаточно активное использование 

ассоциацией возможностей по продвижению своих интересов в Государственной 

Думе и призвал усилить работу в этом направлении. 

На пресс-конференции по окончании заседания Минниханов назвал 

деятельность АИРР очень полезной для регионов. «Мы ведь раньше зачастую даже 

не знали, чем занимаются другие регионы. А сегодня у нас выстроена работа, 

создано 8 комитетов, и каждый регион получает массу информации от коллег. И 

вместе мы продвигаем наши интересы, добиваемся преференций», – сказал 

Минниханов. 

В числе приоритетных задач, которые решает в настоящее время АИРР, 

Минниханов назвал разработку мер господдержки инновационных кластеров, 

инжиниринговых центров, а также участие членов ассоциации в разработке закона о 

федеральной контрактной системе. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80644/ 

 

УФАС РТ возбудило дело в отношении ОАО «ТГК-16»  

Компанию подозревают в расчетах с потребителями по самовольно 

установленным тарифам 

С 1 января 2011 года тарифы на теплоноситель, поставляемый 

теплоснабжающими организациями потребителям или другим теплоснабжающим 

организациям, подлежит государственному регулированию. 

Таким образом, поясняет пресс-служба УФАС, с 1 января 2011 года ОАО 

«ТГК-16» обязано было осуществлять расчеты за поставленный теплоноситель по 

ценам (тарифам), установленным госкомитетом. Однако из имеющихся в 

распоряжении Татарстанского УФАС документов следует, что тариф на 

теплоноситель на 2011 год для ОАО «ТГК-16» установлен не был, и общество 

осуществляло расчеты с потребителями по тарифам, установленным 

самостоятельно. 

http://www.business-gazeta.ru/article/80639/ 

 

Татарстан, cау булыгыз! 

Необычная рабочая встреча прошла 21 мая 2013 г. в Казани. По инициативе 

Ирины Никитенко, вновь назначенного заместителя министра развития 

предпринимательства и торговли Пермского края (и недавнего директора ПЦРП), 

http://www.business-gazeta.ru/article/80644/
http://www.business-gazeta.ru/article/80639/
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прошла встреча с заместителем министра экономики Республики Татарстан 

Рустемом Сибгатуллиным. 

Важно отметить, что границы и различия между нашими регионами 

действительно начали стираться и организовать такую встречу, оказалось, вопреки 

ожиданиям, легко. Необычно легко. Это была не протокольная встреча, а 

заинтересованный диалог людей, занятых решением одних и тех же задач - 

поддержкой предпринимательства в своих регионах. 

Чиновники не только обменялись взглядами на проблемы, стоящие перед 

российским предпринимательским сообществом, но и отметили несомненные 

достижения регионов-соседей в сфере развития предпринимательства. 

Так, в Татарстане существует замечательный опыт работы бизнес-инкубаторов 

и промышленных парков, а также опыт привлечения существенного 

софинансирования со стороны федерального правительства на республиканские 

программы развития предпринимательства. Так, в самое ближайшее время в 

Татарстане в полную силу заработает первый в России агропромпарк, площадь 

которого составит 50,2 тыс. кв. метров! В этом парке татарские фермеры и другие 

производители сельхозпродукции смогут не только производить, но и успешно 

реализовывать собственную продукцию, как говорится: от поля на прилавок! Со 

взаимной выгодой, как для покупателя, так и для фермера.  

В свою очередь, заместитель министра экономики РТ, а также его коллеги 

отметили положительный опыт Пермского края в создании сети Центров поддержки 

предпринимательства. Напомним, в Пермском крае уже открыто 5 ЦПП, а также 

единый портал и call-центр. До 1 июня откроется уже 12 ЦПП в муниципалитетах. 

Получилось так, что пермские чиновники поехали в Татарстан перенимать опыт по 

созданию ЦПП, а, оказалось, что именно пермский опыт вызвал неподдельный 

интерес коллег из Татарстана и взаимополезную дискуссию. 

Кроме того, большую дискуссию вызвали вопросы капитализации, 

оказываемых услуг и высокой востребованности гарантийных фондов, которые 

успешно действуют в обоих регионах, а также пермский опыт  организации 

лизинговой компании, созданной в Пермском крае для предпринимателей,  в 

сотрудничестве с МСП-банком. 

Результатом встречи, помимо понимания, что теперь у каждого из участников 

встречи появилось больше возможностей для неформального диалога и обмена 

опытом (не протокольным, а практическим, реально наработанным!), стало 

намерение представителей Правительства Республики Татарстан посетить Пермский 

край для знакомства с опытом создания ЦПП и другими краевым инициативами. 

Всем коллегам из Татарстана - большое спасибо за заинтересованность, 

неформальный подход к своим обязанностям и дружелюбие. Ждем вас в гости! Наш 
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селенитовый медвед, надеемся, напомнит вам, что пора собираться в Пермский 

край.  

Cау булыгыз! 

PS.  Благодарим Дамира Садритдинова (минэк РТ) и Ларису Лобанову 

(ПЦРП) – непосредственных организаторов встречи за огромный энтузиазм и 

профессионализм. И благодарим Татьяну Волкову (минэк РТ) - за фотографии, 

оперативность и приветливость. Рэхмэт! 

http://цпп-пермь.рф/news/893 

 

Совещание с предпринимателями Апастовского и Кайбицкого 

муниципальных районов Республики Татарстан 

С конца апреля 2013 года Министерством экономики Республики Татарстан 

проводятся выездные совещания в муниципальных образованиях республики по 

вопросам развития малого и среднего предпринимательства.  

В соответствии с графиком 21 мая 2013 года состоялись совещания в 

Апастовском и Кайбицком муниципальных районах Татарстана.  

В совещаниях принимают участие представители Министерства экономики 

Республики Татарстан, Торгово-промышленной палаты Республики Татарстан, 

Татарстанского республиканского регионального отделения Общероссийской 

общественной организации "Деловая Россия", Татарстанского регионального 

отделения Общероссийской общественной организации малого и среднего 

предпринимательства "ОПОРА РОССИИ", Управления Федеральной налоговой 

службы по Республике Татарстан, банков.  

Заместитель начальника Департамента поддержки предпринимательства 

Министерства экономики Республики Татарстан Сергей Болотаев рассказал 

представителям бизнеса об основных тенденциях развития сферы 

предпринимательства, реализуемых в Татарстане мерах государственной поддержки 

и перспективных направлениях развития бизнеса.  

В соответствии с графиком следующие совещания запланированы на 23 мая в 

Бавлинском и Бугульминском муниципальных районах.  

http://vlast16.ru/62842 

 

 

http://цпп-пермь.рф/news/893
http://vlast16.ru/62842
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Бугульминские предприниматели обсудят республиканские и 

федеральные программы 

В Бугульме пройдёт совещании по реализации федеральных и 

республиканских программ государственной поддержки малого и среднего 

предпринимательства в 2013 году. 

В работе данного совещания примут участие представители Департамента 

поддержки предпринимательства министерства экономики РТ, банковских структур 

РТ, торгово-промышленной палаты РТ, регионального отделения общественной 

организации «Опора России», регионального отделения общественной организации 

«Деловая Россия», Ассоциации предприятий малого и среднего бизнеса РТ, 

Управления Федеральной налоговой службы РФ по Республики Татарстан. 

http://www.bugulma-tatarstan.ru/ru/the-news/item/3327-bugulminskie-predprinimateli-

obsudyat-respublikanskie-i-federalnyie-programmyi.html  

 

 

ОФИЦИАЛЬНАЯ ХРОНИКА 

 

Заседание президиума Совета при Президенте Российской 

Федерации по реализации приоритетных национальных проектов и 

демографической политике  

Д.Медведев: Добрый день, коллеги! У нас с вами сегодня заседание 

президиума Совета по реализации приоритетных национальных проектов и 

демографической политике. Мы собрались здесь, в Рязанской области, для того, 

чтобы обсудить очень важную тему, которой, конечно, занимаемся регулярно, но от 

этого она не становится, может быть, менее актуальной. Я имею в виду социальные 

проблемы села, задачи на текущую перспективу – на 2013–2015 годы… 

Полная версия: 

http://government.ru/news/2001 

 

Определены контуры дорожной карты «Совершенствование 

оценочной деятельности» 

21 мая в Москве прошла конференция, посвящённая вопросу регулирования 

оценочной деятельности, организованная газетой «Ведомости» при поддержке 

http://www.bugulma-tatarstan.ru/ru/the-news/item/3327-bugulminskie-predprinimateli-obsudyat-respublikanskie-i-federalnyie-programmyi.html
http://www.bugulma-tatarstan.ru/ru/the-news/item/3327-bugulminskie-predprinimateli-obsudyat-respublikanskie-i-federalnyie-programmyi.html
http://government.ru/news/2001
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Агентства стратегических инициатив. В ней приняли участие: Министр 

экономического развития Российской Федерации Андрей Белоусов, сопредседатель 

Деловой России, председатель правления Российской коллегии оценщиков 

Александр Галушка, генеральный директор АСИ Андрей Никитин, член комитета 

по предпринимательству в сфере экономики недвижимости ТПП РФ Марина 

Карпова, старший инспектор отдела по контролю за расследованием преступлений 

коррупционной направленности в сфере противодействия коррупции Следственного 

комитета Российской Федерации Денис Кунев, начальник управления оценки и 

залоговых операций Сбербанка России Виктор Рослов, заместитель министра 

экономики Республики Татарстан Марат Шарифуллин. 

Ключевые темы дискуссии: 

– достаточна ли действующая нормативная база; какие приоритеты в 

разработке федеральных стандартов оценки должны быть установлены 

– вопросы дисциплинарной имущественной ответственности за результаты 

оценочной деятельности 

– нужен ли реестр недобросовестных оценщиков 

– надзор за СРО оценщиков; практика оспаривания результатов определения 

кадастровой стоимости 

 

http://www.asi.ru/news/8631/ 

 

Антидемпинговое расследование в отношении импорта в 

Бразилию новых шин  

Секретариат внешней торговли Министерства развития, промышленности и 

внешней торговли Бразилии намерен инициировать антидемпинговое расследование 

в отношении импорта в Бразилию новых шин для автобусов и моторных 

транспортных средств для перевозки грузов. 

Информация об принятом решении будет опубликована на следующей неделе 

в официальной правительственной газете Diario Oficial. В течение десяти дней после 

опубликования данной информации в случае начала расследования российским 

экспортерам шин будут направлены вопросники. 

http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depsvod/doc20130522_03 

 

 

 

http://www.asi.ru/news/8631/
http://www.economy.gov.ru/minec/about/structure/depsvod/doc20130522_03
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Анкетирование по дорожной карте «Поддержка доступа на 

рынки зарубежных стран и поддержка экспорта» 

О проведении анкетирования по оценке эффекта от исполнения мероприятий 

дорожной карты «Поддержка доступа на рынки зарубежных стран и поддержка 

экспорта», утвержденной распоряжением Правительства Российской Федерации от 

29 июня 2012 г. № 1128-р. 

К анкетированию приглашаются представители российских компаний-

экспортеров или компаний, планирующих осуществлять экспортную деятельность. 

Предлагаем Вам заполнить прилагаемую анкету. В дальнейшем респондентам будут 

высылаться опросники. 

http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/foreigneconomicactivity/doc2013052

2_01 

 

Глава Минпромторга России Денис Мантуров заказал себе 

костюм ковровской фабрики 

В ходе визита во Владимирскую область Министр промышленности и 

торговли РФ Денис Мантуров посетил швейную фабрику "Сударь". Вместе с врио 

губернатора Владимирской области Светланой Орловой он осмотрел цеха 

предприятия и познакомился с процессом производства мужских костюмов. В 

фирменном магазине фабрики "Сударь" Светлана Орлова предложила Денису 

Мантурову купить костюм. 

Министр сделал индивидуальный заказ, специалисты фабрики сняли с него 

мерки. Как сообщили на предприятии, костюм пошьют в ближайшее время. 

http://www.minpromtorg.gov.ru/industry/light/130/ 

 

Рустам Минниханов: "В наших традиционных отраслях мы 

используем самые передовые технологии" 

Научные разработки и внедрение инноваций являются необходимым условием 

для развития традиционных отраслей экономики Татарстана - нефтедобычи, 

нефтепереработки, машиностроения. Такое мнение высказал сегодня Президент РТ 

Рустам Минниханов, выступая в Томске на пленарном заседании XV форума 

INNOVUS. В состав татарстанской делегации на форуме также входят министр 

экономики республики Мидхат Шагиахметов, помощник Президента РТ по 

экономическим вопросам Айрат Хайруллин. 

http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/foreigneconomicactivity/doc20130522_01
http://www.economy.gov.ru/minec/activity/sections/foreigneconomicactivity/doc20130522_01
http://www.minpromtorg.gov.ru/industry/light/130/
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Томский форум INNOVUS — первый в России инновационный форум, 

ставший за прошедшие годы одной из самых авторитетных площадок для 

обсуждения вопросов инновационного развития и выработки решений в сфере 

модернизации экономики России. В предыдущем, четырнадцатом, форуме приняли 

участие более 3000 представителей 47 российских регионов и 19 стран мира. 

http://tatarstan.ru/rus/index.htm/news/201524.htm 

 

Президент РТ встретился с татарами Томской области 

Сегодня в рамках своей рабочей поездки в Томск Президент Татарстана 

Рустам Минниханов встретился с активистами Региональной национально-

культурной автономии татар Томской области. Во встрече, состоявшейся в 

областном Центре татарской культуры, также приняли участие председатель 

Законодательной думы Томской области Оксана Козловская, председатель 

исполкома Всемирного конгресса татар Ринат Закиров. 

Для того, чтобы татары, живущие за пределами Татарстана, имели 

возможность изучать язык, республика реализует проект онлайн-обучения "Ана 

теле".  

Президента Татарстана попросили оказать помощь в обучении татарскому 

языку. Рустам Минниханов предложил тем учителям, кто желает преподавать 

татарский язык, приехать в Казань для стажировки и обучения. "Но в любом случае 

обучение надо начинать надо с семьи, - уверен Р.Минниханов. - В семье надо 

разговаривать по-татарски". 

http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/201617.htm 

 

Комитет по бюджету, налогам и финансам рассмотрел 

исполнение бюджета РТ за первый квартал 2013 года 

  Сегодня на заседании Комитета Государственного Совета РТ по бюджету, 

налогам и финансам был рассмотрен вопрос об исполнении бюджета Республики 

Татарстан за I квартал 2013 года, докладчиком по которому выступил министр 

финансов РТ Радик Гайзатуллин. 

На общегосударственные вопросы был израсходован 1 млрд. 11 млн. 382 тыс. 

рублей из 15 млрд. 866 млн. 983 тыс. запланированных на год. На национальную 

оборону – 72 млн. 983 тыс. рублей из 90 млн. 200 утвержденных. На национальную 

безопасность и правоохранительную деятельность – 108 млн. 410 тыс. из 722 млн. 

827 тыс. планируемых. На национальную экономику было истрачено 11 млрд. 598 

млн. 730 тыс. рублей из 31 млрд. 793 млн. 500 тыс.; на ЖКХ 1 млрд. 240 млн. 817 

http://tatarstan.ru/rus/index.htm/news/201524.htm
http://prav.tatarstan.ru/rus/index.htm/news/201617.htm
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тыс. из 4 млрд. 697 млн. 461 тыс.; охрану окружающей среды – 34 млн. 871 тыс. из 

351 млн. 129 тыс.; образование – 8 млрд. 113 млн. 462 тыс. из 24 млрд. 39 млн. 358 

тыс., сообщает республиканское ведомство на своем официальном сайте. 

На культуру и кинематографию была потрачена почти треть из 

запланированных на год расходов: 1 млрд. 689 млн. 87 тыс. из 3 млрд. 805 млн. 119 

тыс. рублей. На здравоохранение – 4 млрд. 943 млн. 584 тыс. из 24 млрд. 341 млн. 

700 тыс. рублей. На социальную политику потрачено меньше четверти 

утвержденной суммы: 5 млрд. 129 млн. 117 тыс. из 23 млрд. 909 млн. 950 тыс. 

рублей. В то же время на физическую культуру и спорт потрачено 485 млн. 983 тыс. 

из запланированных на год 1 млрд. 14 млн. 492 тыс. рублей. 

Доходы составили 177 млрд.192 млн. 252,7 тыс. рублей, расходы – 182 млрд. 

433 млн. 147,1 тыс. Превышение расходов над доходами составило 5 млрд. 240 млн. 

894,4 тыс. рублей.  

Члены комитета рекомендовали включить рассмотренные сегодня 

законопроекты в повестку дня заседания Госсовета для рассмотрения и принятия в 

первом и третьем чтениях. 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/1976 

 

Реализацию законодательства в сфере молодежной политике 

обсудили в Госсовете РТ 

  Сегодня состоялось совместное заседание Комитета по социальной политике 

и Комиссии по реализации молодежной политики, формированию здорового образа 

жизни и содействию подготовке XXVII Всемирной летней универсиады 2013 года в 

г. Казани. Заседание провела Светлана Захарова, председатель Комитета по 

социальной политике.  

В настоящее время в республике функционирует 9 275 спортивных 

сооружений, 14 студенческих спортивных клубов.  

Число студентов, регулярно занимающихся спортом увеличилось с 25 до 61 

процента. Для проведения основных мероприятий будут задействованы 64 

современных многофункциональных объекта, 36 из которых – объекты нового 

строительства.  

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/1977 

 

http://gossov.tatarstan.ru/news/show/1976
http://gossov.tatarstan.ru/news/show/1977

